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Niederschrift über die ordentliche Jahresversammlung 1977
am 1 . 7 . 1977 in Neusiedl am See/Österreich

1 . Prof . Dr . H . Ellenberg eröffnet um 9 . 15 Uhr die ordentliche Jahresversammlung , die
anläßlich des 50jährigen Bestehens der Arbeitsgemeinschaft erstmals im Ausland statt¬
findet , in den Seeterrassen Neusiedl und begrüßt die anwesenden 138 Teilnehmer . Nach
kurzer Rückschau auf die verschiedenen Aktivitäten der Arbeitsgemeinschaft wird ein
Grußbrief des Ehrenvorsitzenden und Gründers der Arbeitsgemeinschaft , Prof . Dr . Drs .
h . c . Reinhold Tüxen verlesen .

2 . Prof . Dr . H . Dierschke gibt einen kurzen Tätigkeitsbericht für das vergangene Jahr :

a ) Die in Konstanz beschlossene neue Satzung ist inzwischen beim Amtsgericht Göttingen
eingetragen .

b ) Der Mitgliederstand beträgt zur Zeit 935 .

c ) Band 19/20 der „ Mitteilungen " wird im Herbst 1977 versandt . Der Spendenaufruf zur
Finanzierung des Festbandes hat bisher 3700 DM erbracht .

3 . Prof . Dr . H . Dierschke gibt den Kassenbericht für das Rechnungsjahr 1976 . Er bittet er¬
neut darum , für die Zahlungen der Mitgliedsbeiträge das Bankeinzugs - Verfahren zu ver¬
wenden .

Kassenbericht 1 . 1 . - 31 . 12 . 1976

Saldovortrag ...................... 21 323 , 65 DM
Einnahmen

Mitgliedsbeiträge und Spenden .......... 29 219 ,36 DM
Tagung Höxter ............... 1 841 ,00 DM
Sonderdrucke Bd . IS .............. 1 146 ,85 DM
Zinsen Sparbuch ............... 533 ,91 DM

32 741 , 12 DM 32 741 , 12 DM
54 064 , 77 DM

Ausgäben
Druckkosten Mitteilungen Bd . 18 ......... 25 454 ,62 DM
Büromaterial und Porto ............. 2 761 ,51 DM
Kontogebühren ............... 358 ,90 DM
ökologischer Kurs 1975 ............ 145 ,50 DM
Tagung Höxter ...... = ........ 1 460 ,00 DM
Beitrag DNR ................ 200 ,00 DM

30 380 ,53 DM - 30 380 ,53 DM
Bestand 23 684 ,24 DM

4 . Die von Prof . Dr . E . Hübl beantragte Entlastung des Vorstandes wird einstimmig gebilligt .

5 . Prof . Dr . H . Ellenberg bittet wegen starker Arbeitsbelastung um Entlassung aus dem
Amt des 1 . Vorsitzenden .
Auf seinen Vorschlag hin werden mit je einer Enthaltung und keiner Gegenstimme neu ge¬
wählt :

1 . Vorsitzender : Prof . Dr . Hartmut Dierschke
2 . Vorsitzender : Dr . Henning Haeupler

6 . Prof . Dr . H . Dierschke schlägt für das neugeschaffene Amt des Kassenwartes Dr . Klaus
Grimme vor . Er wird in Abwesenheit einstimmig gewählt .
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7 . Prof . Dr . H . Dierschke dankt im Namen des neuen Vorstandes für das Vertrauen und

gibt eine kurze Vorschau für die nächsten Jahre :

a ) Zur Verbesserung der finanziellen Grundlage der Arbeitsgemeinschaft sollen verstärkt
neue Mitglieder geworben werden .

b ) Um den Kontakt zwischen den Mitgliedern zu verbessern , wird 1978 ein Mitglieder¬
verzeichnis gedruckt werden .
Der Druck der nächsten „ Mitteilungen " wird aus Kostengründen voraussichtlich erst
1979 möglich sein .

c ) Die Veranstaltung von Arbeitskursen wird fortgesetzt . Vom 1 . - 6 . 8 . 1977 finden in
Göttingen wieder je ein pflanzensoziologischer und ökologischer Kurs statt . Im näch¬
sten Jahr soll alternativ ein mehr floristisch - arealkundlicher Kurs abgehalten werden .

d ) Die nächste Jahrestagung findet vom 30 . 6 . bis 2 . 7 . 1978 in Bremen statt . Für 1979 ist
Schwäbisch Gmünd vorgesehen .

8 . Prof . Dr . Drs . h . c . Heinz Ellenberg wird wegen seiner Verdienste um die Arbeits¬
gemeinschaft auf Vorschlag von Prof . Dierschke einstimmig und mit großem Beifall zum
Ehrenmitglied ernannt .
Die Versammlung endet gegen 10 .20 Uhr . gez . H . Lienenbecker

H . Dierschke
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